

EL DIA
Oscar Camilión en Washington

Argentina no disminuirá su relación comercial con la URSS

(ANSA y AFP)

WASHINGTON 2 de septiembre.— La República Argentina y los Estados Unidos anunciaron aquí la creación de "un mecanismo de consulta" para analizar los distintos aspectos de sus relaciones bilaterales.

"Este mecanismo de consulta entró en vigencia hoy", dijo el ministro argentino de Relaciones Exteriores, Oscar Camilión, al señalar que este significado paso permitirá consultas "con carácter sistemático".

Pero —advirtió Camilión— el mecanismo no tiene un nombre específico "ni es una comisión bilateral de consulta" a la que se podría llegar en algún momento determinado.

Sin embargo es preferible —explicó— el método elegido, porque no hay fechas fijas, ni exige viajes periódicos entre uno y otro país. "Nos parece más ágil afrontar los asuntos en la medida que nos interesen y en los campos que sean necesarios". Camilión señaló que las relaciones argentino norteamericanas se basan en el realismo y que actualmente ellas son excelentes, "se ha trabado un vínculo sumamente sólido, donde hay intereses comunes, con mutua comprensión y mutuo respeto.

Camilión negó categóricamente, en cambio, que durante su visita de cinco días, se haya planteado una eventual cooperación argentina con los planes norteamericanos de reforzar el bloqueo contra Cuba, ni la posibilidad de una ayuda militar de su país al gobierno salvadoreño.

El ministro declaró por otra parte, que "no

existe ningún propósito por parte de la Argentina de disminuir sus relaciones comerciales con la Unión Soviética".

"Mi gobierno —afirmó— está interesado en conservar el actual nivel de excelencia de las relaciones comerciales con la Unión Soviética, y en mejorarlas si fuera posible".

Precisó en este sentido que los acuerdos de ventas de cereales de la Argentina a la URSS serán mantenidos e incluso aumentados, enfatizando que en este aspecto su país puede encontrarse en competencia directa con Estados Unidos en tanto que gran proveedor de granos de la Unión Soviética.

Camilión reiteró la posición contraria de su gobierno a la declaración franco-mexicana, que reconoció la legitimidad y la representatividad de la insurgencia en El Salvador, por considerarla "una intervención directa en los problemas internos del pueblo salvadoreño".

Señaló que el apoyo de su país a la iniciativa venezolana de emitir una declaración opuesta al documento franco - mexicano, se basa en la estimación de que "no se pueden crear precedentes capaces de introducir un principio de caos en las relaciones internacionales".

Consideró sin embargo que la ayuda militar norteamericana a El Salvador de ningún modo forma parte de esas injerencias externas "se trata de una transacción internacional normal y no de una intervención —declaró—, ya que fue solicitada por el gobierno de El Salvador".

EXCELSIOR

Elevó sus Reservas Mundiales el Banco Central Argentino

BUENOS AIRES, 2 de septiembre. (AFP y EFE) Un incremento de 150 millones de dólares experimentaron las reservas internacionales del Banco Central de la República Argentina durante la última semana de agosto, se informó hoy aquí.

Esta cifra refleja una tendencia alcista iniciada en la tercera semana del mes pasado con un incremento de 40 millones de dólares, contra una caída de 57 millones de la misma moneda en la primera quincena, lo que arroja para todo agosto un aumento de las reservas de 143 millones.

Según consigna la información, el nivel de reservas del Banco Central alcanzó al 31 de agosto a 5,220 millones de dólares, lo que implica un aumento del 28 por ciento con respecto a la cifra correspondiente a fin de julio.

La producción argentina de automóviles en 1980 fue de 281,793 unidades, lo que representó un incremento del 11.3 por ciento con relación a 1979, de acuerdo con el informe producido por la Asociación de Empresas Fabricantes de Automotores (ADEFA).

En su memoria, ADEFA recuerda que en 1980 se concretaron diversos cambios estructurales en la industria automovilística entre los que se cuentan la fusión de Fiat y Safrar, que dio lugar a Sevel.

También se produjo la adquisición de Chrysler Fèvre Argentina por Volkswagen, la disolución de Industrias Mecánicas del Estado (IME) y la continuidad de Fiat Concord como productora de automotores comerciales.

EL DIA

DIARIO

AUMENTAN LAS RESERVAS

BUENOS AIRES.— Un incremento de 150 millones de dólares experimentaron las reservas internacionales del Banco Central de la República Argentina durante la última semana de agosto, se informó hoy aquí. Esta cifra refleja una tendencia alcista iniciada en la tercera semana del mes pasado, con un incremento de 40 millones de dólares, contra una caída de 47 millones de la misma moneda en la primera quincena, lo que arroja para todo agosto un aumento de las reservas de 143 millones. Según la información, el nivel de reservas del Banco Central alcanzó al 31 de

agosto a 5.220 millones de dólares, lo que implica un aumento del 22 por ciento, con respecto a la cifra correspondiente a fin de julio.